

Samstag, 02. Dezember 2017

Ein gemütlicher Nachmittag mit 50plus Freizeitclub



Heute war unsere Gruppen nicht so gross, denn einige Clubmitglieder mussten kurzfristig aus gesundheitlichen Gründen den Anlass stornieren. Auf dem Bahnhof Amriswil starteten wir mit unserer kurzen Wanderung nach Schocherswil. Alle Anwesenden waren top motiviert, obwohl die Sonne heute Nachmittag nicht zum Vorschein kam und ein frischer Wind um die Ohren blies.

Umso mehr freuten wir uns auf die Einkehr in der Wirtschaft alte Chäsi. Das historische Gebäude stammt aus dem Jahre 1905. Mit viel Liebe zum Detail wurde die Käserei vor zirka 3 Jahren umgebaut. Seit einem halben Jahr ist hier eine kleine aber feine Wirtschaft entstanden, die sich bestens für einen gemütlichen Höck eignet. Bereits beim Eingang wurden wir mit einer kleinen Süßigkeit vom „Samichlaus“ überrascht.

Anschliessend wärmten wir uns in der gemütlichen Gaststube auf und stärkten uns mit einem feinen Käsekuchen.

Wir hatten gute Gespräche und freuten uns auf ein frohes Beisammensein. Kurz nach 17.00 Uhr machten wir uns auf den Heimweg. Die Bushaltestelle war in unmittelbarer Nähe.

Für die Teilnahme danke ich euch allen nochmals herzlich.

Ich wünsche euch eine lichtvolle Adventzeit und freue mich auf unseren nächsten gemeinsamen Event.

Hildegard